



P.D.G.E.

PARTIDO DEMOCRÁTICO DE GUINEA ECUATORIAL

SECRETARIO GENERAL

**MOCIÓN DE FELICITACIÓN DEL SECRETARIO
GENERAL DEL PDGE AL HERMANO MILITANTE
OBIANG NGUEMA MBASOGO, PRESIDENTE
FUNDADOR DEL PDGE, CON OCASIÓN DEL FIN DE
AÑO 2019 Y EL NUEVO AÑO 2020.**

MALABO, 30 DE DICIEMBRE DE 2019

- Hermano Militante OBIANG NGUEMA MBASOGO, Presidente de la República, Jefe de Estado y del Gobierno, Presidente Fundador del Partido Democrático de Guinea Ecuatorial;
- Hermana Militante Constanca MANGUE NSUE OKOMO DE OBIANG NGUEMA MBASOGO, Primera Dama de la Nación, Presidenta Nacional de la Organización de Mujeres del Partido Democrático de Guinea Ecuatorial;
- Hermanas y Hermanos Militantes Vicepresidentes del Partido Democrático de Guinea Ecuatorial;
- Hermanas y Hermanos Militantes Miembros de la Junta Ejecutiva y del Consejo Nacional del Partido Democrático de Guinea Ecuatorial;
- Hermanas y Hermanos Militantes Dirigentes y Miembros de los Órganos Centrales, Periféricos, sus respectivas Estructuras Especializadas del Partido Democrático de Guinea Ecuatorial;
- Honorables Líderes y Representantes de los Partidos Políticos de la Oposición Democrática de Guinea Ecuatorial;
- Dignísimas Autoridades Nacionales, Provinciales, Locales; Civiles y Militares.
- Hermanas y Hermanos Militantes y Simpatizantes todos del Partido Democrático de Guinea Ecuatorial;
- Señoras y Señores;

- **Hermano Militante Presidente Fundador:**

Como es tradicional en estas fechas entrañables, el Partido Democrático de Guinea Ecuatorial, tiene la gran satisfacción de sumarse a las demás instituciones y estamentos representativos de la sociedad ecuatoguineana, para presentar nuestros fervientes votos de felicidad, bienestar, prosperidad personal y familiar al Hermano Militante OBIANG NGUEMA MBASOGO, Presidente Fundador de nuestro Partido; a su muy distinguida Esposa, Hermana Militante Constancia MANGUE DE OBIANG, con ocasión de las Fiestas Navideñas 2019 y el próximo advenimiento del Año Nuevo 2020.

- **Hermanos Militantes y Simpatizantes**

Nuestra alegría de hoy no puede ser completa sin acompañarla con la fidelidad al Presidente Fundador; basada desde los principios básicos del Pueblo que son la Unidad, Paz y Justicia, los cuales nos obligan renovarle nuestro afecto y nos comprometemos a una estrategia de reforzamiento de la paz y la estabilidad.

En efecto, es verdad si nos atrevemos en afirmar que los grandes éxitos que hemos alcanzado en todos los sectores, gracias al ambiente de paz y los avances en la construcción de las bases de nuestro progreso económico y social, no habrían sido posible sin la cordura, la prudencia y la madurez del pueblo ecuatoguineano; y la acertada dirección política y el liderazgo ejemplar demostrados por el Hermano Militante OBIANG NGUEMA MBASOGO, ya que su reconocida habilidad, talante y

coherencia en la gestión del Estado, nos ha permitido afrontar y superar las reiteradas tentativas de desestabilización, especulaciones y maquinaciones orquestadas por nuestros detractores internos y externos a lo largo del año que clausuramos.

Por ello y como un voto que formulamos de manera muy particular, el Partido Democrático de Guinea Ecuatorial, expresa su infinita gratitud por la protección divina que siempre ha sido objeto nuestro pueblo y consiguientemente, eleva sus plegarias a Dios Todopoderoso a fin de que durante el año nuevo que pronto iniciaremos, la cultura de paz, el dialogo, la concertación, la solidaridad, la cohesión del pueblo, una Administración de Justicia ágil y más efectiva, la lucha contra la corrupción bajo todas sus manifestaciones, el dinamismo y coordinación de las instituciones democráticas del Estado; puedan ser, entre otros, los valores y las acciones con que deberemos asumir y comprometernos individual y colectivamente.

- **Hermanos Militante y Simpatizantes**

Somos conscientes del privilegio que goza hoy Guinea Ecuatorial, ante las turbulencias de acoso que desestabiliza los Gobiernos legítimos; provocan crisis ficticias para ahogar las economías débiles de nuestros países frenando abiertamente el desarrollo de nuestros pueblos con la imposición de medidas económicas restrictivas por encima de los intercambios igualitarios que deben presidir toda cooperación internacional amigable.

A este respecto, alentamos al Gobierno del Partido Democrático de Guinea Ecuatorial de manera particular para permanecer perseverante en las acciones en curso, encaminadas a la implementación de las reformas que sean necesarias y que nos permitan afrontar con determinación los efectos de la crisis económica, y sobre todo, para ser prácticos y más efectivos en la materialización de los programas de desarrollo nacional contemplados en la Agenda 2035, para la diversificación de las fuentes de crecimiento y la generación de empleos seguros y estables a favor de la población, y en particular para las mujeres y jóvenes de nuestro País.

Desgraciadamente, hemos venido constatando que algunos compatriotas nuestros se asocian a los detractores que solapados por el neocolonialismo pretenden ambicionar y controlar nuestros recursos, quitándonos la soberanía que poseemos sobre ellos.

Lo que es más, nuestro país atraviesa momentos de extrema complejidad caracterizados por enormes retos y desafíos fomentados por nuestros detractores internos y externos. Por ello, creemos que es hora de intensificar nuestra lucha y nuestra vigilancia para la preservación de la Paz, la concordia y la solidaridad que favorece nuestra cohesión interna.

En este orden de consideraciones, apelamos a la conciencia de unos y otros para erradicar las conductas y comportamientos que alimentan la desconfianza y rinden un homenaje a la hipocresía y la traición en una búsqueda desenfrenada para satisfacer intereses personales en detrimento de la causa común del Partido y para atender a las demandas y necesidades de la militancia y del pueblo que ha depositado y sigue depositando su confianza al Partido Democrático de Guinea Ecuatorial y a su Presidente Fundador.

En definitiva, este panorama que acabo de describir someramente, requiere y exige, más que nunca una renovada conciencia patriótica, espíritu de compromiso, la lealtad a los valores, principios e ideales del PDGE y una voluntad sin desmayo para mantenernos firmes en el servicio a la voluntad soberana del Pueblo Ecuatoguineano que nos observa. Para ello, no tenemos la menor duda de que este será el espíritu de lealtad y compromiso que ha de guiar y sostener las acciones de cada uno de los integrantes del Partido Democrático de Guinea Ecuatorial para afrontar los nuevos retos que interpelan nuestras acciones individuales y colectivas.

Por lo mismo, el Partido Democrático de Guinea Ecuatorial a la vista de la demarcada realidad registrada en el pasado histórico, y, con el fin de ser coherentes con nuestra convicción y fidelidad, estamos obligados a defender el actual clima de paz y sosiego en nuestro País reforzando nuestra solidaridad para hacer frente a los detractores denunciando sus planes diabólicos de desestabilización y de revueltas que retrasan y aminoran cualquier intento de desarrollo progresivo del país.

- **Hermanos Militantes y Simpatizantes;**

Esta es una buena oportunidad que no dejaremos de aprovechar para hacer un vibrante llamamiento a todos; Militantes y Simpatizantes del PDGE para apoyar siempre al insigne Líder carismático de nuestro Partido, fieles y comprometidos a su línea política que ha cosechado para Guinea Ecuatorial copiosas gracias y beneficios para todo el pueblo. Y, en su consecuencia, nuestro compromiso activo consiste por lo tanto en rechazar cualquier actitud susceptible de poner en riesgo la paz; de malversar los logros alcanzados y de obstruir el futuro prometedor que se avecina.

Es por eso que con este año que termina y en el marco de todo aquello que nos ha parecido positivo queremos expresar nuestras más efusivas felicitaciones , en esta oportunidad ineludible a la Hermana Militante Constanca MANGUE DE OBIANG, Primera Dama de la Nación, Vice-Presidenta del Partido, Presidenta Nacional de la Organización de Mujeres del PDGE y Madrina de las capas sociales más vulnerables, porque en el curso del año que termina, nos ha ofrecido la satisfacción de verla premiada con el título honorífico de Protección de la Infancia, título que nos brinda la oportunidad de trabajar en aquellas acciones que siempre hacen el bien y evitan el mal en todas sus modalidades.

Hermanos Militantes y Simpatizantes todos,

Señoras y Señores,

En esta magnífica coyuntura de Navidad y Año Nuevo, hacemos gala nuestra expresión sincera que simboliza nuestros votos de paz, libertad, prosperidad para todo el pueblo de Guinea Ecuatorial. Y, sobre todo éxitos, salud y larga vida para aquellos que más se han entregado por el bien y por la prosperidad de todos los Ecuatoguineanos.

Con lo cual, Hermano Militante Presidente Fundador, por el avenimiento del nuevo Año 2020, en nombre de todos los Órganos, Estructuras Especializadas, Militantes y Simpatizantes del Partido Democrático de Guinea Ecuatorial, séanos permitido, renovaros nuestros deseos de salud, larga vida y prosperidad pública y familiar; al tiempo que imploramos a Dios

Todopoderoso; para que el Nuevo Año 2020 que vamos a comenzar, sea también una nueva oportunidad para implementar con nuevo dinamismo las acciones que aporten nuevas políticas y nuevos horizontes por la paz, la prosperidad para el desarrollo de nuestro País, bajo Vuestro Liderazgo prudente y determinante para la construcción de Una Guinea Ecuatorial siempre y cada vez mejor.

Hermano Militante Presidente Fundador, muy distinguida Esposa y Familia ¡Feliz y Próspero Año Nuevo 2020.

-VÍTORES-

EL MEJOR PARTIDO.....

EL MEJOR PRESIDENTE.....

EL MEJOR PAIS.....

¡¡MUCHAS GRACIAS!!